

耳は非常にデリケートな器官で、耳自体にこれといった病気がないのに、体のほかの部分に異常があつたりすると、耳が痛くなることがあります。

耳が痛むときは、健康の赤信号”とみて、注意しましょう。

耳自体が原因のとき

耳かきで外耳道を傷つけたような場合の痛みは、まず外傷による炎症だと思つて間違いないでしょう。応急処置としては冷湿布をし、早めに医師に診てもらいましょう。医師の指示に従い抗性剤を服用すれば、大体すぐ治ります。

急性中耳炎は発熱（三八〇度）するのが特徴です。乳児が熱を出して内科で診てもらつたが、原因がはつきりしないような場合は、念のため、耳鼻科でも診察を受けましょう。

子供の耳は、大人に比べ耳管が太くて短いため、外部からの

家庭の医学
耳が痛いのは
健康の赤信号

三月三日は耳の日

耳はいつも清潔にしておきましょう。耳あかがたまるなど汚れたままにしておくと、バクテリアが繁殖し、耳が痛くなることがあります。

耳刺激を受けやすくなっています。耳あかがたまるなど汚れたままにしておくと、バクテリアが繁殖し、耳が痛くなることがあります。

耳以外の病気が原因のとき

かぜ、インフルエンザ、慢性鼻炎などの影響で耳が痛くなることがあります。

大人でも高血圧、肩こり、貧血、過労、衰弱、更年期障害などの病気のために耳鳴りがありました、耳が痛くなる場合がありますので、ふだんから健康への気



地名アラカント

(6)

していることから生まれたものですが、牛壳は湿地、牛川は大布川によるものです。牛踏は潮（ウシオ）踏から転じたものと思われます。

駒形は、馬の形をしていると

ころから付けられたものです。

ババには、(1)馬の調練所 (2) 広場 (3) 山上の平坦地 (4) 崖の意味があります。町内では、宮川上原、目篠が(2)の意味、小川台味があります。町内では、宮川上原、目篠が(2)の意味、小川台

新井、台が(3)の意味で付けられています。マバシリは、

狭い谷を示すマセが馬馳（マバセ）となり変化したものと言わ

れます。馬に馬の形をみると

④の意味によつて付けられたよ

うです。富川のウシマセのマセも同じように思われそうですが

この地は平坦地です。

駒形は、馬の形をしていてと書いたら、”私、お坊さんに

「ぼくが仏文科に合格しました

と書いたら、”私、お坊さんに

が来ないのでたずねると、息子、

“まだもの”ですって。絶交、ナ

ットク。

生活こばれ
ばなし

仏文科（フランス文学）

(5)

親しく付き合っていた息子のペンフレンドから、最近、便りが来ないのでたずねると、息子、

“まだもの”ですって。絶交、ナ

ットク。



WORLD COMMUNICATIONS YEAR
世界コミュニケーションズ年

人類の明るい未来とコミュニケーションズ

| | |
|------------|---------|
| 駒形 (コマガタ) | 台・原方・虫生 |
| 馬坂 (マサカ) | 虫生 |
| 馬場 (ババ) | 小川台・上原 |
| 馬場崎 (ババサキ) | 宮川・目篠 |
| 馬場下 (ババシタ) | 新井 |
| 馬場台 (ババダイ) | 新井 |
| 馬場寺 (テラババ) | 上原 |
| 馬場馬 (マノコ) | 台 |
| 馬場走 (マバシリ) | 篠本 |
| 牛壳 (ウシウリ) | 宮川 |
| 牛川 (ウシカワ) | 谷中 |
| 牛踏 (ウシフミ) | 尾垂 |
| 牛馬背 (ウシマセ) | 宮川 |

町内の地名について順次取り上げております。地名のいわれ等についてご存じの方がありましらお知らせください。

(有) 2021-03

休日在家当番医

休日に急病でお困りの方は消防署へ電話をかけてお尋ねください。

当日の当番のお医者さんをお知らせします。

病院案内

八日市場消防署

04797(2)0740